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УЧЕНЫЕ — ПЯТИЛЕТКЕ
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ЗА ЗДОРОВОЕ ПИТАНИЕ
Как в прош лом, так и в 

нынеш нем году сотрудники 
каф едры  гигиены питания 
настойчиво работаю т над вы
полнением обязательств  по 
договорам  о творческом со
друж естве с рядом НИМ 
страны  и вузами города, об
ластной СЭС. Р езультатом  
современны х исследований 
явились новые ' м атериалы , 
регламентирую щ ие методи
ческие подходы к определе
нию и нормированию  в пищ е
вых продуктах некоторых 
вредны х вещ еств, таких как 
нитраты  и нитриты, способ
ствую щ их (возникновению 
онкологических заболеваний. 
По этой теме разработаны  и 
приняты  к внедрению  два 
рацпредлож ения, опубликова

ны в печати Л  научных ста
тьи и одно учебное пособие 
для  студентов, сделано 4 док- i 
лада на ряде научных конфе- ; 
ренций и одно сообщ ение на ; 
пленарном заседании учебно- ; 
методической конференции i 
института.

В соответствии со сроками, ; 
обусловленны ми хоздогово- ; 
ром, заканчивается изучение i 
организации и качества ле- ! 
чебно-профилактнческого ли- j 
тания рабочих СУ М За. В 
этом году представлена к за 
щ ите к ан д и д а тск ая . ди ссерта
ция М. Г. Болотниковой.

Ю. Е РЕ М И Н , 
зав . каф едрой 

гигиены питания, 
профессор.
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К 40-ЛЕТИЮ НАШЕЙ ПОБЕДЫ
ЗАШУМИТ ЛИСТВОЙ АЛЛЕЯ

31 октября коллек
тив каф едры  госпи
тальной терапии №  2 
вместе с субординато- 
рамн первого потока 
лечебно .  проф илакти
ческого ф акультета 
выш ел на территорию  
6 горбольннцы, чтобы 
в честь 40 -лети я  Побе
ды  советского народа 
над ф аш истской  Герм а
нией посадить аллею  
деревьев. П ервую  ябло
ню и рябину посадили 
ветераны  войны и тру 
да доцент каф едры  кан
дидат меднаук Иван 
Сергеевич П етров и хи
рург больницы зас лу 
женный врач Т адж ик
ской С С Р Дал и нго
А. И. У частие в подго- 

|товке  и посадке аллеи 
!приняли 60 2 . 60 3 , 604  
[ ф у п п ы , особенно по
старались студен

ты  6 0 3  группы: П.
Бараш кнн . В. Бурыло- 
ва. С. Бы ков. Е. Бале- 
знна, А. К остырев. 
IO. Кинев. Т. А зизова. 
Н. П анькова, А. По- 
пелы ш , Г. Т имаков- 
ская. А. Н овокрещ е- 
нов, Е. Грсбенькова.

Пройдет врем я и у 
корпуса больницы за 
шумит молодой лист
вой парк. В ды хая з а 
пах яблонь, рябин, то
полей, в их ж ивотвор
ной тени будут отды 
хать и набираться сил 
пациенты , вспоминая 
добры ми словами тех, 
кто залож ил и вы р а
стил д л я  них этот чу
десный уголок отдыха.

С. Ш А Д Р И Н , 
ассистент.

Н А  С Н И М К Е : при
посадке аллеи.

Чтобы вкусным 
был обед,..

В народе говорят: 
«Хорошо поел, хорошо и 
поработал». Мудрость 
этой поговорки много
кратно подтверждена 
жизнью — после вкус
ного обеда и настроение 
повышается, и работо
способность, и сил вдвое 
больше.

В 1983 году из разроз
ненных предприятий об
щественного питания, от
носящихся к различным 
трестам, был создан еди
ный комбинат питания 
СГМИ. Сейчас в институ
те имеется базовая сто
ловая № 27 по ул. То
карей, 31, ее филиалы

в 3-м и 5-м учебных 
корпусах, а также три 
буфета: а главном, 2-м 
корпусах и общежитии 
по ул. Анри Барбюса, 2. 
Члены студенческого 
профкома и группы на
родного контроля инсти
тута старались как мож
но чаще наведываться в 
столовые и буфеты : 
протоколировали заме
чания, делали их в уст
ной форме. Только за 
прошедший учебный год 
было 28 таких проверок. 
Последняя из них была 
организована редакцией

(Окончание на 2-й стр.)

ЗНАНИЯМ-ЗНАК КАЧЕСТВА
Эффективность ис

пользования научных 
командировок, чем она 
измеряется, как ее по
высить — эта информа
ция, доложенная про
ректором по науке 
проф. В. В. Фоминым, 
обсуждалась на послед
нем совещании при рек
торе. Хотя и непросто 
определить КПД науч
ных поездок, все же 
необходим постоянный 
анализ их действенности. 
Немалая часть команди
ровочного фонда ис
пользуется заведующи
ми кафедрами. Это оп
равдано, поскольку
творческие связи, науч
ное общение, личные 
контакты с коллегами, 
порой на годы опреде
ляют идеи, принципы, 
научную политику кол
лективов кафедр. Участ
ники совещания выска
зались за планирование 
командировочных расхо
дов на перспективу, с 
учетом съездов, плену
мов, конференций, а так
же пополнения знаний в 
учебно - методическом 
плане и использование 
по возможности в этих

целях средств от хоздо
говорных работ.

О совершенствовании 
учебно - методической 
работы на кафедре аку
шерства и гинекологии 
педфака совещанию со
общили зав. кафедрой 
проф. Л. 3. Балезин и 
председатель проверя
ющей комиссии проф. 
Е. Д . Рождественская.

Кафедра занимается 
со студентами 4-го, 5-го 
курсов педфака, санфа- 
ка, стоматфака, а также 
с врачами-курсантами 
факультета усовершенст
вования в роддоме ГКБ 
№ 27, акушерско-гине
кологическом отделении 
ГКБ № 21, на базе четы
рех женских консульта
ций. Число коек — 530— 
и наличие специализиро
ванных отделений по
зволяют всесторонне 
обеспечить учебный
процесс. На кафедре 
обсуждаются методиче
ские разработки и их 
обновление, экзамена
ционные билеты, содер
жание лекций, занятий.

Много внимания уде
ляется актуальным во
просам, наглядности

преподавания (около ты
сячи слайдов, муляжи, 
фантомы, 8 кинофиль
мов и т. д .) Для препо
давания и контроля зна 
ний студентов использу
ются фото- и ситуацион
ные задачи, издан сбор
ник клинических задач. 
Пропуски занятий отра
батываются студентами в 
виде рефератов, реше
ния дополнительных кли
нических задач на экза
мене. Составлена прог
рамма для педфака, где, 
помимо целей и задач, 
перечня практических на
выков, тематики занятий 
учтены вопросы коорди
нации с другими кафед
рами — детской хирур
гии, профпатологии.

Совещание одобрило 
деятельность кафедры 
по выполнению инструк
тивного письма Минвуза 
СССР «О совершенство
вании учебно-методиче
ской работы в вузах», 
рекомендовав прибли
зить к клинической 
практике изучение дет
ской гинекологии, совер
шенствовать качество 
обучения.

Затем совещание об-

© ВЕСТИ 
С РЕКТОРСКОГО 
СОВЕЩАНИЯ

судило исследования по 
научной организации 
учебного процесса на 
санитарно - гигиениче
ском факультете. Боль
шинство кафедр факуль
тета ведут поиск по та
ким интересным темам, 
как бюджет времени, 
режим труда, выживае
мость знаний студентов 
и т. д. Имеется значи
тельное число публика
ций. Действует коорди
национный совет.
Но, как отметило 
совещание, нужна более 
углубленная, продуман
ная, целенаправленная 
организация этих изы
сканий, вплоть до плани
рования диссертацион
ных работ. Полученные 
результаты должны най
ти отражение в рабочих 
программах, учебно-ме
тодических рекоменда
циях и после апробации 
внедряться на кафедрах.

Совещание рассмотре
ло кандидатуры студен
тов в аспирантуру и ор
динатуру, обсудило те
кущие дела.

факультетское! *  
oiiaW

Кафедре 
хирургии — 50. Но 
славна не только прежними 
заслугами — последние два 
года ей присуждается пер
вое место среди кафедр 
клинического профиля. Чем 
же объясняются достиже
ния юбиляра?

Последние годы основное 
внимание на кафедре уде
ляется абдоминальной, пла
новой н неотложной хирур
гии. Ежедневно коллек
тив кафедры и больницы 
обслуживает по неотложной 
помощи район с населением 
400 тыс. человек, выполняя 
наибольший объем работ 
среди других клиник по ур- 
гентной хирургии брюшной 
полости. Всего через клини
ку проходит около 5 тыс. 
больных в год. В этом году 
нз них прооперировано 
2824, экстренно — 1747.
Высоко ценят клинику и в 
масштабах страны.

Одно нз главных условии 
успеха — единство сотруд
ников кафедры с больнич
ным коллективом. Так, ес
ли преподаватели занима
ются не только учебным, ио 
и лечебным процессом, так 
и врачи участвуют в обуче
нии студентов. Например, 
заведующий рентенологией 
3. И. Эйдлин бесплатно ве
дет занятия с группами. Д у 
шой прносла к заботам ка
федры зав. хирургическим 
корпусом!!. Г. Сорокина.

Клиника может гордиться 
материальной базой. П рак
тическая работа хирургов 
счастливо соответствует 
программе курса факультет
ской хирургии, основным 
направлениям научных ис
следовании кафедры. Д ля

ВСЕ ДОСТАЕТСЯ ЛЮДЯМ...
улучш ения учебной работы 

со студентами каждому ас
систенту отведена отдель
ная учебная комната. О т
ветственный за учебный 
процесс П. В. Шабуров по
стоянно стремится к его 
улучшению.

Организуются взаимопосе- 
щения практических заня-

следоваться за 1,5 — 2 ча
са. Круглосуточно произво
дится фнброгастроскопия. 
Экспресс-лаборатория в 
состоянии дать результат 
анализов не менее чем по 
30 параметрам. Рентгенов
ская служба оснащена ви
деомагнитофонами.

В лечебном плане воз-

Ф О ПОБЕДИТЕЛЕ СОЦСОРЕВНОВАНИЯ

тин, лекций, с последующим 
их обсуждением. Изучается 
мнение студентов путем ан
кетирования. Как правило, 
ребята высказывают очень 
дельные замечания, и они 
непременно учитываются.

Большинство групп уча
ствует в профессорских об
ходах, оканчивающихся ии- 
д и вн ду а л ьн ы м и беседа м и. 
При прохождении курса фа
культетской хирургии на 
каждого студента составля
ется характеристика, а ито
говая оценка выводится пос
ле тщательного анализа всей 
работы студента на кафедре 
и, конечно, ответа на экза
мене.

Лечебной работе сотруд
ники кафедры уделяют осо
бое внимание. «Если я пло
хой хирург, то я не смогу 
хорошо преподавать свой 
предмет», — такова точка 
зрения заведующего кафед
рой, профессора В. А. Коз
лова.

Достигнуто немало, В лю
бое время суток поступив
ший в клинику может об-

можно круглосуточное энд- 
скопнческое заклеивание 
кровоточащих язв желудка 
и двенадцатиперстной киш
ки — эти манипуляции при
няты на вооружение с нача
ла этого года. Круглосуточ
но — лечебная и диагности
ческая лапароскопия, число 
которых достигает 500 в 
год. К аждая врачебная 
бригада владеет самой со
временной методикой вме
шательств па брюшной по
лости. Так, например, хирур
ги в состоянии в любое вре
мя при кровоточащих про
бодных язвах желудка в 
неотложном порядке прове
сти операцию ваготомнн, 
вмешательства на желчно- 
выводящнх путях.

В научном поиске кафед
ру в первую очередь интере
суют три проблемы гастро- 
энетсрологнн: осложнения
язвенной болезни желудка и 
двенадцатиперстной кишки, 
желчнокаменная болезнь, 
острые панкреатиты. В этом 
году к защите кандидатской 
диссертации готовится асс.. 
ДА. И. Прудков, в 1985—

1986 г. оканчивают работы 
ассистенты А. И. Никифо
ров, П. Д. Карачев, а также
B. И. Стародубов (научный 
руководитель В. А. Козлов). 
Ведут поисковые исследова
ния ст. лаборант Л. А. Хо- 
менко, врачи 3. 11. Эйдлин,
C. Н. Чернядьев. В 1982 г. 
работа П. Д. Карачева на 
VI съезде хирургов РСФСР 
была признана лучшей в 
конкурсе молодых ученых 
и удостоена диплома.

Кафедра сотрудничает с 
МГУ, Вторым московским 
институтом, УПИ, УНЦ, ка
федрой общей хирургии, 
кафедрой терапии № 1 на
шего института.

Впервые в мировой прак
тике внедрены под непос
редственным руководством
В. А. Козлова и использу
ются ряд оригинальных 
методов исследования и 
операций: реографня и ло
кальная гипотермия подже
лудочной железы, абдомн- 
инзацня поджелудочной ж е
лезы. Работники кафедры 
несут персональную ответ
ственность за определен
ные разделы работы. Так, 
немало делается В. В. И ва
новым ио Совместной работе 
cl органами практического 
здравоохранения, В. М. 
Васьковым — по учебному 
процессу.

Успехов много. Ио они 
не дают оснований успокаи
ваться. Коллектив кафедры, 
а он работоспособен, доста
точно молод, знает, над чем 
работать и уверенно идет

В" еР?Д- О. П РО ТА С О В .



ЧТОБЫ ВКУСНЫМ БЫЛ ОБЕД
(Окончание.

Начало на 1-й стр.).
нашей газеты 22 ноября 
в 5-м учебном корпусе 
и столовой по ул. Тока
рей, 31.

В пятом корпусе доль
ше и чаще других 
студентов занимаются 
первокурсники. К ним, 
памятуя о прошлогодних 
жалобах на качество и 
ассортимент питания, мы 
и обратились с вопроса
ми.

— Подолгу простаива
ем в очереди, иногда 
опаздываем на заня
тия, — говорит С . Санни- 
кова (126 гр.). Это же за
мечание высказали и 
студенты 120 и 126 
групп. В перерыве у раз
дачи толкучка, некото
рые, опасаясь не успеть 
пообедать, берут только 
напитки и пирожки, а 
расплачиваться подходят 
с правой стороны, тем 
самым тормозя движе
ние общей очереди. 
Буфет в день проверки 
почему-то не работал...

Хотелось бы видеть в 
меню столовой салаты, 
разнообразные гарниры 
вместо повторяющихся 
изо дня в день риса и 
лапши. Зав. производст
вом Ф . И. Русинова не 
хочет обременять себя 
дополнительными забо
тами о том, чтобы в ра
ционе студентов были 
овощи. Их отсутствие 
объясняет неприспособ
ленностью столовой: нет 
в ней ни овощного цеха, 
ни склада. Произведен
ный летом ремонт эту 
проблему не решил, хо
тя необходимый объем 
работ можно было внес
ти в смету. Ограничи
лись лишь побелкой и 
покраской, а это значит, 
что студентам придется 
по-прежнему только 
мечтать о картофельном 
пюре или свежей мор
кови. Не часто бывает

на раздаче молоко. А 
ведь его завозят регу
лярно, но почти полно
стью реализуют через 
розничную продажу.

Для студента сущ ест
венно важно не только 
то, как он пообедал, но 
и сколько он за обед за
платил. Конечно, эта це
на зависит от аппетита 
и комплекции каждо
го... Но наверняка вся
кий, испытывающий фи
нансовые затруднения, 
возьмет что-нибудь бес
хитростное и предпочтет 
чай, например, кофе.

— Налейте, пожалуй
ста, чаю, — обращаемся 
мы к раздатчице сто
ловой № 27 по ул. Тока
рей.

— Чая нет, — такой 
ответ звучит здесь час
то, если не всегда. Об 
этом же нам сообщила и 
студентка 112 группы 
А. Возняк и Е. Рукавиш
никова (110 гр.). Работ
ники столовой ориги
нально объяснили отсут
ствие столь простого в 
приготовлении напитка: 
«Надо же нам как-то 
план выполнять!» План 
выполняется, а студенты 
тратят в среднем рубль 
на обед.

Народные контролеры 
нередко сталкиваются с 
фактами несоблюдения 
сроков реализации про
дукции, расхождения 
меню с тем, что бывает 
на раздаче, бывают и 
обвесы готовых блюд. В 
нашем рейде тоже были 
подобные прецеденты: 
в столовой по ул. Тока
рей, 31- при контроль
ном взвешивании обна
ружился обвес омлета 
(45% ), салата зимнего 
(40% ), сметаны. В меню 
столовой 5-го учебного 
корпуса не значилось 
мясо, которое продава
лось только преподава
телям.

Особо хочется сказать 
и о культуре обслужива

ния — ведь институт бо
рется за право назы
ваться вузом высокой 
культуры. Во всех пище
блоках есть и салфетки, 
и приборы для специй. 
Но увидеть их на сто
лах — большая ред
кость. Грубость и хамст
во некоторых раздатчиц 
просто шокируют посе
тителей, но выразить 
свое неудовольствие че
рез книгу жалоб не так- 
то просто. Она либо 
прячется под счетами у 
кассира (хотя должна 
находиться на видном 
месте), либо ее выдают 
только проверяющим ли
цам.

Оставляет желать луч
шего и санитарное со
стояние пищеблоков: в
цехах и рабочих поме
щениях бывает грязно, 
не вся кухонная посуда 
маркирована, часто ис
пользуется не по назна
чению.

В настоящее время ве
дется работа по органи
зации единого комбина
та питания для всех ву
зов города. Но по
ка мы должны исполь
зовать все имеющиеся в 
институте возможности, 
чтобы устранить недос
татки и добиться того, 
чтобы питание студентов 
было вкусным, деш е
вым, калорийным.

В. КОГАНСКИЙ, 
зам. председателя 

студенческого 
народного контроля, 

523 гр.
А. СУЛИМ ОВ, 
председатель 

студенческого 
народного 

контроля, 569 гр.
Н. Д УЗЕН КО , 

корр. «Св. медика».

заслужили... Ф РЕПЛИКА

Трети» курс стомато
логического факультета 
доставляет немало хло-. 
пот деканату правона
рушениями, пропуска, 
ми лекции и практиче
ских занятии. Д оста
точно сказать, что с кур
са отчислены 23 студен
та.

20 октября этого года 
студенты 343—344 груп
пы в полном составе 
прогуляли практические 
занятия по патфнзиоло. 
гни, общей гигиене.

Внешне причина про
пуска выглядела вполне 
уважительной. Как им 
было сообщено, они дол
жны были 20 октября 
пройти флюорографию.

Но поскольку староста 
курса В. Олешко пере
дал информацию слу
чайному студенту, тот, 
не обремененный ответ
ственностью админист
ративной должности, 
перепутал месяц. Поче
му, спросите вы, старо
ста курса доверил пере
дать важную информа
цию случайному челове
ку? Д а потому что ста
росты групп Н. Мелько- 
ва и Е. Волонкина в 
этот день прогуливали. 
Значит, группы не вино
ваты в невольном про
пуске? Но дело в том, 
что в день посещения 
флюорографии они от 
старосты курса узнали

об ошибке в дате. Узна
ли, но не в силах пре
одолеть соблазн приятно 
провести время, притво
рились неосведомлен^ 
ными.

Но деканат не проявил 
наивной доверчивости— 
оправдания не были 
приняты и группы сняты 
со стипендии. Вот тут 
сразу наказанные загово
рили о своих правах — 
ведь дело коснулось лич
ных интересов, тем бо
лее стипендии. Только 
вот об обязанностях сту
дента они вспомнили 
поздновато. Как гово
рится, что заслужили...

Л. БИКТЕМИРОВА,
студкор.

НА ДНО, ПОД ТОЛЩУ вод

О ЛИДЕРЕ ОБЛАСТНОГО СОЦСОРЕВНОВАНИЯ

РАСТИ, МУЖАЙ, «МИКРО-МИГРАНС»!

Промерзший пустой вок
зал, Еще не наступило ут
ро, и над темным перро
ном тихо кружится снег. 
Настоящая новогодняя
ночь! А на самом деле еще. 
ноябрь!

Настроение празднич
ное, а вид — походный. 
Тяжелые рюкзаки непри
вычно оттягивают плечи. 
Первый раз еду зимой в 
настоящий поход с ночев
кой. Секция подводного 
плавания совершает свой 
очередной выезд, на этот 
раз на озеро Никель.

Собираясь, я очень вол
новалась — незнакомые ре
бята: как примут? Какие
вещи надо брать с собой? 
А самое страшное — будут

ли погружаться? Я же в гла
за акваланг не видела. Но 
удивительное дело — че
рез несколько часов обще
ния с этими ребятами я за
была, что познакомилась с 
ними совсем недавно, 
Игорь — руководитель сек
ции — серьезный, внима
тельный, с какой-то отече
ской заботой относился ко 
всем нам. Но строгий, С е
мен — наш тренер. Не
большого роста, худоща
вый, с легкой походкой, 
удивительно добрыми гла
зами и душой поэта. В сек
ции многие поют и поют 
замечательные песни. Мне 
кажется, по тому, какие 
песни поют люди, и как они 
поют, можно выбирать себе

друзей. Песни Семена с 
незамысловатой мелоди
ей — всего несколько ак
кордов — и стихи. Стихи 
Блока. Тихо, не сильным 
голосом, немножко карта
вя, поет Семен песни. Но 
с каким чувством! Их мож
но слушать часами и под
певать застывшими губами 
у ночного, обдающего ды
мом и искрами костра.

Меня решили погружать. 
Одели в костюм, дали не
сколько ценных указаний, 
как продуваться, как пода
вать сигналы по сигнально
му концу, надели аква
ланг... И' пусть погрузиться 
с аквалангом по-настояще
му не смогла (почему-то с 
воздухом в рот попала во-

Стройотряд — это не 
только производство. Это и 
концерты, и помощь вете
ранам, и лекции населению, 
и работа с детьми и под
ростками, особенно если 
этот отряд педиатриче
ского факультета. Богатый 
и разнообразный опыт в 
общении с детьми накоп
лен в ССО  «Мигране»,

С 1982 года существует 
и активно помогает стар
шим товарищам отряд-спут
ник «Микро-мигранс», в со
ставе которого школьники 
г. Тавды. Все началось с 
того, что ребятам было ин
тересно бывать у студен
тов, помогать в уборке 
школы, слушать их песни. 
Да и сами бойцы «Миг- 
ранса» уже не представля
ли себя без шумной ватаги 
мальчишек и девчонок. Так 
родился «Микро-мигранс». 
В 1983 году его работа бы
ла построена по принципу 
стройотрядовской. Коман
дир Вадик Новиков и ко
миссар Света Андреева да
же составили устав отряда.

Ребята приводили в по
рядок территории детского 
сада, давали концерты, по
могали ветеранам войны и 
труда, инвалидам. Подрос
ли бойцы «Микро-мигран- 
са», выросли и их дела. В 
1984 году отряд работал на 
Тавдинском плодопитомни
ке и все заработанные 
средства перечислил в 
фонд Московского фести
валя молодежи и студен
тов, выступив с инициативой 
создания пионерского фон
да фестиваля, С полным 
правом стояли бойцы 
«Микро-мигранса» в общем 
строю студенческих отря
дов Таздинского ЗССО  на

Юбилейный
В корпусах института 

появились объявления, что 
ССО «Бицепс» объявляет 
двадцатый набор бойцов. 
Двадцать лет — .возраст не. 
большой для человека, по 
для стройотряда вполне со
лидный.

«Бицепс» — старейший 
отряд нашего института. В 
19G6 году был проведен 
первый набор бойцов, и 
летом ребята выехали па 
целину в Казахстан. Ко
мандиром тогда был В. С. 
Полканов, ныне проректор 
по учебе. Трудовую закалку 
в «Бицепсе» получили з а 
меститель секретаря пар
тийной организации лечеб
но-профилактического ф а
культета доц. А. Д. Кондра
шки, командир Тавднн-

е в гостях
У НЕПТУНА

да), но зато я поборола 
чувство страха, почувство
вала, какое это удовольст
вие — опуститься на дно 
под толщу воды. Испробо
вала на себе вес акваланга; 
чтобы таскать его весом в 
20 кг, плюс необходимые 
в походе вещи, нужно 
иметь хорошую физиче
скую подготовку, А это зна
чит — выматывающие тре
нировки, после которых ни 
встать, ни сесть. Но быть 
физически развитым — это 
еще не все. Нужно уметь, 
например, варить на кост
ре обед, когда выбор про
дуктов чрезвычайно огра
ничен, А главное, надо 
иметь большое желание за
ниматься в секции подвод
ного плавания, в которой 
сейчас около 30 человек. 
Желание и терпение. Тогда 
все получится.

Е. ГЕРАСИМЕНКО, 
студкор.

торжественной линейке. С 
гордостью носит командир 
отряда Вадик Новиков знак 
«Ударник ССО », который 
вручил ему командир ЗССО  
А. Падерин. Во всех делах, 
во всех заботах рядом с 
«Микро-мигрансом» их стар
ший друг ССО  «Мигране».

После целинного лета 
бойцы «Мигранса» продол
жают работать с детьми: с 
трудными подростками, с 
учащимися школ г. Сверд

ловска, шефствуют над дет
ским домом № 2. Поэтому 
по праву ССО «Мигране» 
занял первое место среди 
стройотрядов области по 
шефской работе

А. СЫСОЛЯТИН, 
комиссар «Мигранса-85».

НА СНИМКЕ: командир
ЗССО  А. ПАДЕРИН вруча
ет командиру «Микро-миг
ранса» Вадику НОВИКОВУ 
знак «Ударник ССО».

Фото М. Аронскинда.

набор
ского зонального ССО 
Л. Падерин и другие.

Теперь «Бицепс», как и 
другие отряды института, 
работает на стройках обла
сти. Но в память тех дале
ких GO-x ребята называют 
третий трудовой семестр 
целиной.

В этом году состав от
ряда резко обновился. На 
целину поехали ребята, 
закончившие первый курс, 
многие из них прошли 
службу в Вооруженных Си
лах. Но иа строительстве 
все были впервые. II не 
было рядом «стариков». Ес
тественно, многое было в 
новинку, не все получалось, 
по ребята делали, что мог
ли. Кроме объекта были 
сооружены детская и спор

тивная площадки, отремон
тирован клуб. Велась и ко
миссарская работа. Агит
бригада и лекторы выезжа
ли в соседние деревни, на 
полевые станы. На зональ
ном фестивале отряд полу
чил приз Надежды. И в 
этом заслуга комиссара В. 
Вырупаева, руководителя 
агитбригады М. Сокольни
кова, бригадира А. Фуфа- 
ева, лектора С. Ермолен
ко. Объявлен набор, и мы 
надеемся, что папка для 
заявлений не будет пусто
вать. Старейший отряд ин
ститута ждет кандидатов — 
своих ровесников.

Г. РЕНОВ, 
комиссар ССО

«Бицепс-85».

ЖДЕМ ЗАКАЗЫ  
НА ЛИТЕРАТУРУ

Магазин «Медицинская 
и юридическая книга» 
предлагает преподавате
лям н студентам меди
цинского института под
писаться на следующую 
литературу:

Косарев И И. «Два 
века в медицине». Книга 
посвящена династии 
Мнихов, более 200 лет 
работающих на медицин
ском поприще.

Балмасов Л. Л. «Соци
ально - психологические 
аспекты управленческого 
труда в здравоохране
нии». Книга предназначе
на для руководящих ра
ботников здравоохране
ния.

Вельбрн С. К. «Имму
нологическая диагности
ка заболеваний поджелу
дочной железы». Моно

графия рассчитана на 
иммунологов, терапевтов, 
эндокринологов.

«Поллинозы» (Бекле- 
рищев Н. Д., Ермекова 
Р. К. и др.). Монография 
посвящена актуальной 
проблеме — поллннозам. 
Изложены основные ме
тоды определения пыль
цы в воздухе. Описан 
антигенный состав пыль
цы. Изложены клиника, 
диагностика и профилак
тика заболеваний, вызы
ваемых пыльцой.

Книги вы можете зака
зать в магазине «Меди
цинская и юридическая 
книга». Адрес: ул. Малы
шева, G0. Справки при
нимаются до 31 декаб
ря 1984 года.

Т. ЧЕРНОВОЛ, 
ст. продавец.
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